



LOS HERIDOS POR ESTE SINIESTRO VIAL FUERON REMITIDOS INICIALMENTE AL HOSPITAL DE CASTRO.

Castro: menor de 16 años es el cuarto fallecido por colisión en el *bypass*

Tras 6 días de agonía se constató el deceso del adolescente en el Hospital Regional de Puerto Montt. Otro paciente de apenas 15 años lucha por su vida en Castro.

Pedro Bárcena González
 pedro.barcena@laestrellachiloe.cl

29 MUERTOS EN EL AÑO

Refrendando de la peor forma que se convirtió en el siniestro vehicular de mayores consecuencias registrado en las Fiestas Patrias en el país, la madrugada de ayer falleció el cuarto ocupante de un auto que colisionó con una camioneta municipal en el Bypass de Castro. Además, el único sobreviviente de dicha máquina aún permanece con ventilación mecánica luchando por su vida.

Hoy se cumple una semana de esta tragedia, ocurrida alrededor de las 18.30 horas en esta ruta en construcción. A la salida de una curva impactaron las dos máquinas, falleciendo en el lugar el chofer del automóvil, de iniciales F. N. S. L. (22), y uno de sus acompañantes, individualizado como D. A. B. C. (22). Luego, en el Hospital Augusto Riffart a pocos minutos de su ingreso, se constató el deceso de la estudiante identificada como S. A. V. C. (16).

Hasta el Hospital Regional de Puerto Montt fue remitido otro de los involucrados, el adolescente de iniciales F. N. O. N. (16), quien agonizó por 6 días antes de per-

Según lo indicado por el prefecto Andrés Graves, con la reciente muerte de este adolescente, se elevan a 27 las víctimas fatales producto de siniestros vehiculares durante el año en la provincia. Eso sí, la cifra corresponde a los casos que implicaron concurrencia de la Unidad Investigadora de Accidentes en el Tránsito (UIAT) Chiloé. El dato no incluye los 2 fallecidos el 20 de julio pasado, en el sector Huyar Bajo de Curaco de Vélez, donde el chofer de 59 años y su madre de 85, a bordo de una camioneta cayeron al mar. Dicho procedimiento lo adoptó la Armada.

De esta forma, son 29 los decesos por este tipo de contingencias vehiculares en la provincia. En todo el 2023 fueron 26.

"Nos quedan 3 meses de este año y no queremos que aumenten los muertos. El llamado es a la responsabilidad, conducción prudente, respetando la velocidad y normas viales; no beber al conducir y tener una buena educación vial", instó el jefe policial.

der la vida este miércoles.

Así lo confirmó el prefecto de Carabineros de Chiloé y Palena, Andrés Graves, consignando que "tomamos conocimiento en la madrugada de hoy (ayer) del lamentable fallecimiento del cuarto ocupante del auto involucrado en este accidente en el *bypass*. Como institución enviamos nuestras sinceras condolencias a la familia".

Por su parte, el delegado presidencial de Chiloé, Marcelo Malagueño, añadió que "a las 0.30 horas se hizo el test de apnea-exploración crucial en el protocolo de diagnóstico de muerte ence-

fática- y se declaró la muerte a las 3 AM".

CRÍTICO

En tanto, luchando se encuentra internado en el Augusto Riffart el único sobreviviente del auto que protagonizó esta mortal colisión.

Como acotó Diego Gamboa, médico jefe de atención cerrada del Hospital de Castro, este paciente de 15 años, al cierre de la edición, "permanece en la unidad de paciente crítico (UPC), se encuentra aún conectado a ventilación mecánica, con lesiones de carácter grave que todavía lo mantienen en riesgo vital".

CEVIDA